
CIRCOSCRIZIONE 4 ^
San Donato - Campidoglio 
- Parella 

INTCI4 62 / 2024 03/07/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AZZARO Emilio D'ORSI Antonietta RONCAROLO Andrea

BAGLIVO Simone GAGLIANO Sonia Emilia SCAVONE Felice

BOVETTI Anna Maria LEONE Stefano TANDURELLA Marco

CAPUTO Walter MAGGIA Luca VARACALLI Federico

CASTROVILLI Angelo MARASCIO Raffaele VARESIO Stefano

CIRAVEGNA Lorenzo MORANDO Carlo Emanuele ZACCURI Rocco

CITRO Christian PIVETTI Sara

DATA Elisabetta PONTRANDOLFO Gianvito

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BADIALI Marcello - CESCHINA Roberto

Con la partecipazione del Segretario RAVAROTTO Gian Luca

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  AVENTE  AD  OGGETTO:REVISIONE
CONTRATTO DI SERVIZIO GTT RISPETTO ALLA MANUTENZIONE DELLA
SEGNALETICA STRADALE

Considerato  che
Il giorno 29 marzo 2024 veniva data risposta all’interpellanza avente ad oggetto “Manutenzione
attraversamenti pedonali” “N. Prot. 00003724 del 11/04/2024”

Considerato  inoltre  che
Nella risposta ricevuta si fa riferimento alla gestione della segnaletica orizzontale tramite contratto
di servizio G.T.T. di cui quest’anno è prevista la revisione (fino all’anno 2027).

Considerato  inoltre  che
Nella  risposta  si  cita  testualemente:
“Il Servizio Segnaletica, mantiene in efficienza tutta la segnaletica stradale, tramite un controllo sul
territorio  (di  circa  140  Km  2  ).  Con  n.  3  tecnici  della  Città  e  n.  3  tecnici  del  G.T.T.  il
servizio  inoltre  gestisce  le  segnalazioni  (circa  9000  mail  l’anno)  provenienti  da  altri  Servizi,
Circoscrizioni, Polizia Municipale e cittadini.”

Considerato  infine  che
le  attuali  condizioni  della  segnaletica  orizzontale  continuano ad  avere  evidenti  mancanze  nella
manutenzione  e  nella  durata  delle  vernici  utilizzate.  Anche  dove  sono  appena  tracciate,
come nei pressi della “scuola primaria Armstrong” in corso Montegrappa, hanno una durata troppo
breve.
Si  interpella  il  Sindaco  e  l’assessore  competente  per  sapere:
se in vista del nuovo contratto di servizio G.T.T. si è intenzionati ad intervenire in modo da superare
in  maniera  strutturale  la  mancanza  di  manutenzione  sulla  segnaletica  orizzontale
se  verrà  preso  in  considerazione  l’utilizzo  di  vernici  più  durevoli.
in quanto consiste l’investimento economico da contratto di Servizio e se c’è stato negli anni un
adeguamento  ai  costi  di  intervento  e  materiali  utilizzati.
se  è  intenzionato  ad  intervenire  in  maniera  emergenziale  assicurando  la  visibilità  degli
attraversamenti nei pressi degli istituti scolastici della circoscrizione 4.

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI: 23
VOTANTI:23
VOTI  FAVOREVOLI:23  (Azzaro-Baglivo-Bovetti-Caputo-Data-Castrovilli-Ciravegna-Citro-
D’Orsi-Gagliano-Leone-Maggia-Marascio-Morando-Pivetti-Pontrandolfo-Re-Roncarolo-Scavone-
Tandurella-Varacalli-Varesio-Zaccuri )
VOTI CONTRARI://
ASTENUTI://

L'INTERPELLANZA E' APPROVATA
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Gian Luca Ravarotto
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